

México Mágico

Los encantos de la monumental Ciudad de México, los edificios, los lugares más emblemáticos y las cercanas pirámides de Teotihuacán. Las majestuosas Querétaro y Guanajuato, Patrimonio de la Humanidad. En Chiapas, las coloridas comunidades indígenas tzotziles de San Juan Chamula y Zinacantan y la belleza natural de las Cascadas de Agua Azul o los cenotes. Las imponentes zonas arqueológicas de Palenque, Uxmal y Chichén Itzá.

Día 1. Ciudad de México

Llegada a Ciudad de México. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2. Ciudad de México: Teotihuacán y Basílica de la Guadalupe

Por la mañana, salida para visitar la ciudad y algunos de sus monumentos de mayor interés. Visitaremos la plaza de la Constitución (o Zócalo) rodeada por edificios de gran valor arquitectónico, artístico e histórico, el Palacio Nacional en el que se hallan las hermosas pinturas de Diego de Rivera, el edificio de la Suprema Corte de Justicia, la Catedral Metropolitana, el Templo Mayor Azteca (exterior). Visita panorámica del Parque Chapultepec, las principales avenidas con sus monumentos, la Plaza de la Tres Culturas, en el pasado llamada Tianguis de Tlatelolco que fue para los aztecas el mercado más importante de su imperio, donde obtenían una gran variedad de productos de distintas zonas. Actualmente la plaza debe su nombre al hecho de que los españoles edificaron una iglesia sobre una de las plataformas aztecas, donde posteriormente se construyeron modernos edificios de apartamentos. Continuación hacia la zona arqueológica de San Juan de Teotihuacán, la misteriosa Ciudad de los Dioses donde podremos contemplar la gigantesca Pirámide del Sol (siglo I), la Pirámide de la Luna (siglo II), la Avenida de los Muertos, la Ciudadela con el templo de Quetzacoatl y el Palacio de las Mariposas. Almuerzo. Regreso a la ciudad y visita de la moderna Basílica de Guadalupe. Resto de la tarde libre. Alojamiento en hotel. **Desayuno y Almuerzo**

Nota: la visita de los murales que se encuentran en el Palacio Nacional no se garantiza ya que en ocasiones, éste se encuentra cerrado por eventos oficiales políticos o de otra índole.

Día 3. Ciudad de México - Tula - Querétaro - San Miguel de Allende (305 Km)

Salida hacia Tula, la ciudad tolteca que floreció entre los años 900 y 1200, en la que podremos apreciar las Pirámides y sus Atlantes, los guerreros que custodiaban el templo. Continuación a **Querétaro**, la "Perla del Bajío", ciudad que jugó un papel importante durante las luchas por la Independencia, hoy declarada Patrimonio de la Humanidad. Visita panorámica para contemplar los numerosos edificios de estilo barroco (siglos XVII y XVIII) ubicados en el centro histórico. Almuerzo. Continuación a **San Miguel de Allende**. Visita de la ciudad, en donde destacan sus bellas mansiones virreinales y la Catedral de estilo Neogótico. Tiempo libre para disfrutar el ambiente nocturno y cenar en el Centro Histórico. Alojamiento en hotel. **Desayuno y Almuerzo**

Día 4. San Miguel de Allende - Atotonilco - Dolores Hidalgo – Guanajuato (105Km)

Salida al pueblo de Atotonilco, para visitar la Capilla (siglo XVI) en cuyos techos y paredes está plasmado el encuentro y fusión de las culturas europea y prehispánica. Es de particular importancia este lugar ya que al iniciar la Guerra de la Independencia se reunieron las tropas



insurgentes a fin de formar la Bandera que llevaban de estandarte con la imagen de la Virgen de Guadalupe. Continuación hacia **Dolores Hidalgo**, ciudad cuna de la Independencia mexicana en la que también se encuentra la tumba del famoso cantante y compositor mexicano José Alfredo Jiménez. A última hora de la tarde, llegada a **Guanajuato**, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad. Tiempo libre en el centro para poder apreciar la ciudad iluminada y cenar. Alojamiento en hotel. **Desayuno**

Día 5. Guanajuato - Tepetzotlan - Ciudad de México (365Km)

Visita panorámica de la ciudad para ver el Monumento al Pípila, el teatro Juárez, el jardín del Unión, la plaza del Baratillo, la Universidad, el mercado Hidalgo, el callejón del Beso y la Alhóndiga de Granaditas. Salida hacia **Tepetzotlan**. Breve visita de la población y su interesante iglesia de estilo barroco (hoy Museo Virreinal). A media tarde, continuación a Ciudad de México. Llegada prevista sobre las 18.00 horas. Alojamiento en hotel. **Desayuno**

Día 6. Ciudad de México - Tuxtla Gutiérrez - San Cristóbal de las Casas (68Km)

Traslado al aeropuerto de Ciudad de México para tomar un vuelo a Tuxtla Gutiérrez (NO INCLUIDO). Se recomienda reservar un vuelo que llegue alrededor del mediodía, máx 13:00hrs). Llegada y traslado a **Chiapa de Corzo**, al muelle donde tomaremos una lancha para recorrer el río Grijalva y contemplar el imponente **Cañón del Sumidero**, verdadero capricho de la madre naturaleza. Regreso a Chiapa de Corzo, donde visitaremos la particular fuente de estilo morisco que se asemeja a la corona de los Reyes Católicos. Por la tarde, continuación a **San Cristóbal** de las **Casas**. Alojamiento en hotel. **Desayuno y Almuerzo**

Día 7. San Cristóbal de las Casas: San Juan Chamula y Zinacantan (20Km)

Mañana dedicada a visitar el mercado indígena de San Cristóbal de las Casas, el templo de Santo Domingo y el museo del Ámbar. Continuaremos con la visita a las coloridas comunidades tzotziles de **San Juan Chamula**, "lugar de murciélagos" en lengua tzotzil y **Zinacantan**, "agua espesa". Tarde libre. Alojamiento en hotel. **Desayuno**

Día 8. San Cristóbal de las Casas - Cascadas de Agua Azul - Palenque (191Km)

A través de un paisaje sinuoso y tupido de vegetación, llegaremos al Río Yaxhá, que significa "agua azul", para disfrutar del bello paraje de las **Cascadas de Agua Azul**: el color añil intenso del agua de sonido inagotable y el verde intenso de la vegetación. Continuación hacia Palenque. Alojamiento en hotel. **Desayuno**

Día 9. Palenque - Campeche (362Km)

Visita del recinto arqueológico de Palenque. La grandeza de sus construcciones y la mezcla de piedra blanca con el verde esmeralda de la selva dibujan un escenario espectacular. Recorreremos el complejo descubriendo el Templo de las Inscripciones (Tumba de Pakal), el Palacio, los templos del Sol y de la Cruz Foliada y el Baño de la Reina en el Arroyo Otulum. Almuerzo. Salida hacia **Campeche** bordeando el Golfo de México. Llegada y visita panorámica de la ciudad fortificada de Campeche, declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad. Alojamiento en hotel. **Desayuno y Almuerzo**

Día 10. Campeche - Uxmal - Mérida (169Km)

Salida hacia **Uxmal**, una de las zonas arqueológicas más bellas de la **Ruta Puuc**. Visita cultural a este importante conjunto arquitectónico maya con la grandeza de la Pirámide del



Adivino, los magníficos frisos del Cuadrángulo de las Monjas, los cascarones del Edificio de las Tortugas y las vistas panorámicas desde el Templo del Gobernador. **Almuerzo**. Continuación hacia **Mérida**. Visita panorámica de la ciudad, recorriendo la zona residencial, el monumento a la Patria, el paseo Montejo, las Casas Gemelas, la calle 60, el Zócalo y la Catedral. Alojamiento en hotel. **Desayuno y Almuerzo**

Día 11. Mérida - Chichén Itzá - Cancún o Riviera Maya. (309Km)

Salida hacia la zona arqueológica de **Chichén Itzá**, el recinto Maya más importante de la Península del Yucatán (siglo III), declarada recientemente Maravilla del Mundo Antiguo, que representa la cultura Maya en todo su esplendor. Visitaremos el Observatorio, la Pirámide del Castillo, el Juego de Pelota, el Cenote Sagrado y otros interesantes templos que nos transportan a un enigmático mundo de dioses. **Almuerzo**. Visita al **Cenote Saamal**, donde tendremos oportunidad de daros un baño en contacto directo con la naturaleza. Continuación hacia Cancún o Riviera Maya. Llegada y traslado al hotel de su elección. **Desayuno y Almuerzo**. Alojamiento NO incluido.

* Posibilidad de ampliar el viaje con estancia en Cancún o en Riviera Maya.

También disponemos de otros itinerarios. Consultar.

GRUPOS

De 2 a 14 personas.

FECHAS 2023

Salidas: 13 y 27 Ene./ 10 y 24 Feb./ 10 y 24 Mar./ 14 y 21 Abr./ 05 y 19 May./ 02 y 16 y 23 Jun./ 07, 14, 21 y 28 Jul./ 04, 11 y 18 Ago./ 01 y 15 Sep./ 06 y 20 Oct./ 10 y 17 Nov./ 01 Dic.

PRECIOS POR PERSONA

Precio por persona: **2.230 EUR** + vuelos

Supl. Individual: 415 EUR

INCLUYE

- Transporte en vehículo privado con aire acondicionado, tipo minibús o van de turismo, según número de participantes.
- Alojamiento en habitación doble en hoteles categoría 4* previstos o similares.
- Comidas previstas según itinerario: todos los desayunos y 6 almuerzos.
- 1 botella de agua de ½ litro por día de excursión y por pasajero.
- Guía profesional de habla española durante todo el recorrido.
- Visitas y excursiones previstas según programa.



- Entradas a los monumentos previstos según programa: Teotihuacán, Tula, funicular Pípila, teatro Juárez, museo Virreinal en Tepetzotlán, lancha por el Cañón del Sumidero, comunidades indígenas, museo del Ámbar, Agua Azul, Palenque, Uxmal, Chichen Itzá y Cenote Saamal.
- Servicio de maletero (1 maleta por persona)
- Propinas a camareros en las comidas incluidas según programa.
- Seguro de accidentes y asistencia en viaje (consultar coberturas).

NO INCLUYE:

- Vuelos internacionales.
- Tasas de aeropuerto.
- Tasa de salida del país.
- **Vuelo interno Ciudad de México-Tuxtla Gutiérrez** (es preciso llegar al medio día).
- Comidas no especificadas y bebidas.
- **Alojamiento en Cancún y/o Riviera Maya** el último día.
- Propinas a guías y conductores.
- Impuestos de entrada a México e impuestos de aeropuertos internacionales
- Gastos personales y cualquier otro servicio extra no especificado en INCLUYE.

HOTELES PREVISTOS (O SIMILARES)

Ciudad de México	H. Casa Blanca
San Miguel de Allende	H. Real de Minas
Guanajuato	H. Holiday Inn Express
San Cristóbal de las Casas	H. Villa Mercedes
Palenque	H. Villa Mercedes
Campeche	H. Plaza Campeche
Mérida	H. NH Collection Mérida

FORMA DE PAGO

El 40 % del precio total del viaje en el momento de formalizar la inscripción. El resto del importe al menos 21 días antes de la fecha de salida.

A TENER EN CUENTA

Clima: Temperatura promedio de 25° C a 30° C. Caluroso entre mayo y septiembre (sobre todo en las costas) y frío durante los meses de octubre a principios de mayo. En la Península Baja y las zonas interiores al norte se encuentran varias regiones desérticas y áridas.

Ropa y equipaje: Recomendamos llevar ropa ligera de algodón, calzado cómodo, prendas de repuesto y un chubasquero. Sin olvidar el bañador, zapatillas de goma, gorro, gafas de sol, crema protectora y repelente para mosquitos. Será muy útil llevar unos prismáticos y linterna. Recomendamos llevar poco equipaje y, preferiblemente, bolsas o mochilas flexibles. No olvidar la cámara de fotos y tarjetas o carretes correspondientes.



Salud y vacunación: Para viajar a México no se requiere ninguna vacuna en especial. Para evitar enfermedades transmitidas por mosquitos en algunos estados (Zika, Chikungunya y Dengue), es aconsejable un buen repelente, mosquitera, vestir con manga larga y pantalón largo, evitar lugares y horarios donde haya concentración de mosquitos y tapar las botellas de agua y refrescos. Para evitar problemas gastrointestinales, es aconsejable beber agua embotellada y evitar comer en puestos callejeros que no ofrezcan unas mínimas garantías higiénicas. Se recomienda llevar un botiquín personal (aspirinas, pastillas potabilizadoras de agua, vendas, antibióticos, antidiarreicos y los medicamentos habituales). Para más información contactar con el Servicio de Sanidad Exterior (Tel.: 91.272.94.41) o el Centro de Vacunación Internacional de cada ciudad.

<https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPaises.do?metodo=verDetallePais&pais=140>

Dinero: La moneda legal es el peso mexicano. Se puede viajar con Euros y con dólares americanos ya que en las principales zonas turísticas el cambio se puede realizar en cualquier banco o casa de cambio autorizada. Las tarjetas de crédito más aceptadas son American Express, Diners Club, Visa y MasterCard.

Documentación: Los visitantes españoles no necesitan visado para entrar en México, si viajan al país por turismo. El límite máximo de la permanencia en México es de 180 días. Debe conservarse durante todo el viaje la Forma Migratoria Múltiple y PRESENTARSE JUNTO CON EL PASAPORTE A LA SALIDA DEL PAÍS. Su pérdida o robo debe denunciarse en una agencia del Ministerio Público.

Para más información consulte la página oficial del Ministerio de Asuntos Exteriores:

<http://www.exteriores.gob.es/Embajadas/MEXICO/es/Embajada/Paginas/Recomendaciones.aspx?IdP=122>